EL MERCURIO

20/11/2024 Audiencia: 320.543 Fecha: Sección: \$858.703 Tirada: 126.654 Frecuencia: SEMANAL \$20.570.976 Difusión: 126.654 Vpe pág:

4,17%

Pág: 2

Mejor si se cobra

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

Señor Director:

Vpe:

Siempre es preferible un crédito que se cobre a uno que no. El CAE, hoy, no tiene un sistema de cobranza efectivo, mientras que el FES en el nuevo proyecto sí cuenta con un método claro de recaudación. Existen elementos del nuevo proyecto presentado por el Gobierno que, de aplicarse al CAE, permitirían que este dejara de ser una deuda impagable y un obstáculo para los estudiantes.

Por otro lado, el financiamiento a las universidades, especialmente aquellas que realizan un mayor esfuerzo en investigación, se verá inevitablemente afectado si se disminuyen en forma radical las posibilidades de copago. Hemos visto que las posibilidades de gasto público no podrán reemplazar el aporte privado del copago, por lo que esa política tendría un impacto negativo sobre la competitividad del país.

Eso es contradictorio en los términos con lo que en el Gobierno y en la oposición se afirma, sobre la necesidad de hacer más investigación focalizada en nuestras características y problemas.

HUGO LAVADOS M.

Rector U. San Sebastián